
アンケート用紙に自由に記入していただきました。
以下、ご意見に対する回答です。（なお、文章は原文を基本としています。）

Q7.その他（有線テレビで取り上げてもらいたい内容、鏡野町のテレビへのご意見などご記入ください。）

2020年4月～2020年9月

視聴者からのご意見 鏡野町有線テレビからの回答

1 質問ですが
防災無線は停電時 メインケーブルの断線時でも放送は可能ですか？

停電時は告知放送受信機に挿入されている乾電池で放送を聞くことができます。
ご自宅に接続されている光ファイバーが断線した場合は、告知放送受信機で放送を聞くことはできませ
ん。
その場合は、町内各所に整備されている屋外拡声器の放送をお聞きください。
ただし、屋外拡声器はあくまでも屋外で作業している方への補完的な放送装置ですので、雨・風等の影
響により、音声を聞き取ることが困難な場合があります。
断線や故障が疑われる場合は、鏡野町有線テレビにご連絡下さい。保守対応させていただきます。

2 議会放送をよく見ています。
画面の隅に、その回の放送の流れなどを少し詳しく入れてもらえたらもっと見やす
い。

ご意見ありがとうございます。今後の番組作りの参考にさせていただきます。

3 ネット回線が4月以降から極端に遅くなったような気がします。コロナウイルス騒動
で、多くの方が使用しているため遅くなるのは理解できるのですが、あまりにも遅
すぎます。
一昔前のISDNやダイヤルアップでの接続と同様の速度です。
少しは改善できないのでしょうか。
また、このような速度低下でも使用料金が同一と言う事は御社のサービスに対し
て不信感しか抱きません。
早急な改善策の対応をお願致します。

鏡野町有線テレビにご連絡ください。
ご自宅にお伺いし、原因の調査をさせていただきます。

4 輝け！ＲＯＯＫＩＥＳ は幅広く放送してほしい。 いつもご覧頂きありがとうございます。今後も継続して取材させていただく予定です。

5 ①羽出の大東亜戦争記念碑を取材していただき感謝！
②「ぶらっと・・・」よりも「今、何を取材し報道することが大切か」を議論し考えること
が必要だと思う。知性が欠けていますよ。（要注意）
昔「番組編成に関する委員会」のようなものがあったが、いつの間にか消えた。
「町営放送」だから個人の趣味でやっている放送ではないのだから、もっと周知を
集めてほしい。

ご意見ありがとうございます。視聴者のみなさまに楽しんでいただける番組を放送できるよう、教育研修
を継続し、スキルアップを図っていきます。


